

Cecilio Moral, nuevo presidente de Legálitas

El Consejo de Administración de Legálitas, en sesión celebrada el 28 de febrero, ha tomado la decisión de nombrar a Cecilio Moral como nuevo presidente del Consejo de Administración de la compañía.

Cecilio Moral, consejero independiente de Legálitas desde el año 2008, ha desempeñado además los cargos de presidente de la Comisión de Auditoría y miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones. Es doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas-ICADE y acumula una dilatada experiencia profesional en los ámbitos financiero y docente, habiendo sido vicerrector para asuntos económicos en ICAI-ICADE, director general en Société Générale de Banque en Espagne y presidente de la Asociación Española del Mercado de Valores.

En la actualidad es catedrático en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Pontificia Comillas y director del Máster en Finanzas, además de autor de diferentes publicaciones económicas y financieras.

El nuevo presidente sustituye a Alfonso Carrascosa, fundador de la empresa hace 20 años y residente en EEUU, quien renuncia al cargo para focalizar sus esfuerzos en la expansión internacional de la compañía por Latinoamérica y EEUU.

El relevo es un paso más en el proceso de profesionalización iniciado por Legálitas hace más de dos años, en el que incorporó a Luis del Pozo como consejero delegado quién, con su equipo directiv ...